

AP (TONY) MCCOY

- The World's Greatest Jockey

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Motivation

Ketika AP McCoy pertama kali menjadi joki lompat Champion pada tahun 1996, Roger Federer belum pernah memenangkan Wimbledon, Usain Bolt adalah anak yang tidak dikenal di daerah terpencil Jamaika, Damon Hill adalah juara dunia Formula Satu dan Nick Faldo adalah Juara Golf Masters AS.

19 tahun kemudian, dan AP McCoy OBE masih belum terkalahkan di bidangnya. Dia ditetapkan untuk menjadi Juara Joki untuk memecahkan rekor 20 tahun berturut-turut. Setelah mengendarai lebih dari 4350 pemenang dalam karirnya yang luar biasa - termasuk Grand National 2010, Piala Emas Cheltenham yang bergengsi, Champion Hurdle, Ratu Mother Champion Chase & King George VI Chase - pria luar biasa ini dan Kepribadian Olahraga BBC of the Year terus memecahkan semua rekor dan menetapkan yang baru - penghargaan untuk stamina, daya tahan, motivasi dan dedikasinya kepada dunia olahraga.

AP adalah kontributor tetap di Channel 4 Racing, Sky Sports, The Morning Line, di BBC TV dan TalkSPORT. Dia memiliki slot balap dan sepakbola mingguan di BBC Radio 5 Live. AP juga merupakan duta besar resmi Albert Bartlett dan William Hill serta Face of the Cheltenham Festival. Dia adalah penggemar dari semua olahraga dan telah muncul di program-program seperti A Question of Sport, ESPN, Setanta Sport, A League of Own, Sunday Brunch dan Soccer AM. AP telah menerbitkan novel fiksi berjudul "Taking the Fall" dan otobiografinya telah mendapat pujian di seluruh dunia olahraga dan non-olahraga.

"Being AP" - film gaya dokumenter, saat ini sedang diproduksi dan akan mencapai lebih dari 200 bioskop di Inggris pada bulan Oktober. AP telah diikuti oleh kru kamera selama setahun, memungkinkan akses ke hidupnya sebagai joki juara, mengungkapkan tekanan yang dia hadapi setiap hari, bahaya olahraga, tekadnya yang teguh dan ketakutannya akan kegagalan.

Sementara waktu mengambil korban pada setiap individu di muka planet ini, tampaknya telah memaafkan satu orang. Kami telah memiliki juara, kami memiliki legenda, tetapi kami tidak akan pernah memiliki AP McCoy lainnya.